

---

THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX  
INCREMENT FINANCING ACT  
(C.C.S.M. c. C166)

**Community Revitalization Property  
Designation Regulation, amendment**

---

Regulation 160/2017  
Registered December 15, 2017

**Manitoba Regulation 178/2010 amended**

**1** The *Community Revitalization Property Designation Regulation, Manitoba Regulation 178/2010*, is amended by this regulation.

**2** The Schedule is amended by the Schedule to this regulation.

**Coming into force**

**3** This regulation is deemed to have come into force on January 1, 2017.

---

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA  
REVITALISATION URBAINE  
(c. C166 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la  
désignation des propriétés visées par un  
projet de revitalisation**

---

Règlement 160/2017  
Date d'enregistrement : le 15 décembre 2017

**Modification du R.M. 178/2010**

**1** Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation, R.M. 178/2010*.

**2** L'annexe est modifiée par l'annexe du présent règlement.

**Entrée en vigueur**

**3** Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1<sup>er</sup> janvier 2017.

**SCHEDULE**  
(section 2)

**1(1) Table 1 is amended**

**(a) by repealing rows 6, 14, and 26;**

**(b) by replacing rows 7, 9 and 33 with the following:**

7	265 Portage Avenue	Lot 1 Plan 52278 WLTO in RL 1 Parish of St John	13096158700	2017	2029
9	132 James Avenue	Lot 2 Plan 50699 WLTO in RL 9 Parish of St John	13099068420	2017	2025
33	320 Colony Street	Lot 1 Plan 59086 WLTO in RL 85 Parish of St James	12097804720	2017	2031

**1(2) Table 1 is further amended by adding the following at the end:**

46	316 Ross Avenue	Firstly: Lots 11 to 16 Plan 1537 WLTO in RL 9 Parish of St John; Secondly: Lots 17 and 18 Plan 1537 WLTO in RL 9 Parish of St John; Thirdly: Lot 186 Plan 1537 WLTO in RL 9 Parish of St John; Fourthly: Sp Lot 4 Plan 32336 WLTO in RL 8 and 9 Parish of St John	13071830100 13071836000 13071900000 13071901000	2017	2035
47	109 James Avenue	Firstly: Parcel L Plan 41300 WLTO in RL 9 Parish of St John; Secondly: Parcel A Plan 37235 WLTO in RL 9 Parish of St John; Thirdly: Parcels A and B Plan 61581 WLTO in RL 9 Parish of St John	13071358500 13096103700	2017	2041

**2 Table 3 is amended in the first item by replacing Column 3 with the following:**

Lot 5 Plan 50180 WLTO Exc out of all that portion contained within the limits of Parcel "D" Plan 50179 WLTO, all mines and minerals as reserved by virtue of *The Railway Act* (Canada), R.S.C. CAP R58 in section 22-11-2 EPM

**3 The following is added after Table 3:**

<b>Table 4 Rural Municipality of Portage la Prairie</b>					
<b>Column 1 Parcel</b>	<b>Column 2 Municipal Address</b>	<b>Column 3 Legal Description of Property</b>	<b>Column 4 Assessment Roll Number</b>	<b>Column 5 Effective Date</b>	<b>Column 6 Designation Expires</b>
1	N/A	S 1/2 River Lot 41 Parish of Portage la Prairie Exc Rly Right-of-way Plan 213 PLTO	300620 300630	2017	2031
2	N/A	Firstly: Parcel 1: the Nly 2633 feet perp of the W 1/2 of RL 31 Parish of Portage la Prairie Exc, all mines and minerals as set forth in Transfer 62455 PLTO Secondly: Parcel 2: the Nly 2633 feet perp of RL 32 Parish of Portage la Prairie Exc Plan 54801 PLTO and further Exc out of E 1/2, all mines and minerals as set forth in Transfer 62455 PLTO	581800	2017	2031

**ANNEXE**  
(article 2)

**1(1) Le tableau 1 est modifié :**

**a) par abrogation des rangées visant les parcelles 6, 14 et 26;**

**b) par substitution, aux rangées visant les parcelles 7, 9 et 33, de ce qui suit :**

7	265, avenue Portage	Lot 1, plan n° 52278 du B.T.F.W. dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John	13096158700	2017	2029
8	132, avenue James	Lot 2, plan n° 50699 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John	13099068420	2017	2025
33	320, rue Colony	Lot 1, plan n° 59086 du B.T.F.W. dans le L.R. 85 de la paroisse de St. John	12097804720	2017	2031

**1(2) Le tableau 1 est modifié par adjonction, à la fin, de ce qui suit :**

46	316, avenue Ross	Premièrement, lots 11 à 16, plan n° 1537 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John; deuxièmement, lots 17 et 18, plan n° 1537 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John; troisièmement, lot 186, plan n° 1537 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John; quatrièmement, T.S. 4, plan n° 32336 du B.T.F.W. dans les L.R. 8 et 9 de la paroisse de St. John	13071830100 13071836000 13071900000 13071901000	2017	2035
47	109, rue James	Premièrement, parcelle L, plan n° 41300 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John; deuxièmement, parcelle A, plan n° 37235 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John; troisièmement, parcelles A et B, plan n° 61581 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John	13071358500 13096103700	2017	2041

**2 Le tableau 3 est modifié par substitution, à la colonne 3 de la rangée visant la parcelle 1, de ce qui suit :**

Lot 5, plan n° 50180 du B.T.F.W., à l'exception, dans la partie comprise dans les limites de la parcelle D, plan n° 50179 du B.T.F.W., des mines et des minéraux réservés en vertu de la *Loi sur les chemins de fer* (Canada), ch. R58 des L.R.C. et situés dans la section 22-11-2 E.M.P.

**3 Il est ajouté, après le tableau 3, ce qui suit :**

<b>Tableau 4 Municipalité rurale de Portage-la-Prairie</b>					
<b>Colonne 1 Parcelle</b>	<b>Colonne 2 Adresse municipale</b>	<b>Colonne 3 Description légale de la propriété</b>	<b>Colonne 4 Numéro du rôle d'évaluation</b>	<b>Colonne 5 Année d'entrée en vigueur</b>	<b>Colonne 6 Année d'expiration</b>
1	s/o	La moitié sud, lot riverain 41 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception de l'emprise de chemin de fer, plan n° 213 du B.T.F.P.	300620 300630	2017	2031
2	s/o	Premièrement, parcelle 1 : les 2633 pieds les plus au nord, mesurés perpendiculairement, de la moitié ouest du L.R. 31 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception des mines et des minéraux indiqués à l'acte de transfert n° 62455 du B.T.F.P. Deuxièmement, parcelle 2 : les 2633 pieds les plus au nord, mesurés perpendiculairement, du L.R. 32 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception du plan n° 54801 du B.T.F.P. et, dans la moitié est, des mines et des minéraux indiqués à l'acte de transfert n° 62455 du B.T.F.P.	581800	2017	2031